
Procès-verbal – 25 mai 2021 

 

CPAÉ – ÉCOLE DES BÂTISSEURS – PROCÈS VERBAL 

Date : le mardi 25 mai 2021 
Rencontre virtuelle TEAMS 
Heure : 19 h 

Membres présents : 

Martin Sénéchal, Caroline Foisy, Erica De Passille, 
Sylvia Reentovich, Sylvie Legault (directrice), Cynthia 
Gauvin, Caroline Lafontaine, Michèle Benoît-Daigle 

Membres absents : 

Shanie Stozek, Laure Handfield (enseignante), Isabel Lavoie-Daigle, Willy 
Wilondja (membre CED), Chantal Gauthier, Joseph Pagé                                                        

                         

1 Points de gestion Présentateur  Notes 

A) Ouverture de la réunion Caroline   

B) Adoption de l’ordre du jour Caroline  Proposition : Martin Sénéchal 
Appui : Caroline Lafontaine 
Adopté tel que présenté  



C) Adoption du procès-verbal de 
la dernière rencontre 

Caroline  Proposition : Cynthia Gauvin 
Appui :  Caroline Lafontaine 
Adopté tel que présenté 

2 Points de suivis    

A) 

 

Planification 2021-2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sylvie  Les directions francophones des écoles de Fredericton ont eu une rencontre avec 
la FENB, l’AEFNB, le district et le ministère pour faire part des problèmes de 
recrutement d’enseignants suppléants ainsi que les défis que cela entraîne au 
quotidien. 

Des données ont été fournies par rapport au nombre d’enseignants non 
remplacés ainsi qu’au nombre de personnes sur la liste de suppléance (tableau 
partagé par Sylvie). La situation est critique. 

Action : Rédiger une lettre au district et copier les présidences des autres CPAÉ. 

Joseph et Isabel sont en charge. Caroline Lafontaine va faire un suivi avec eux. 

Entrée septembre 2021-2022 : il manque actuellement un suppléant flottant, 
mais autrement tous les postes sont comblés. On planifie une entrée scolaire 
normale à l’heure actuelle. Donc le nombre d’élèves par classe revient à ce qu’il 
était. La rentrée progressive a été bien reçue cette année et on pense faire la 
même chose l’an prochain. 

 Points d’information    

A) Plan opérationnel Sylvie  Plan opérationnel : https://ecoledesbatisseurs.nbed.nb.ca/covid-19 

Pas de sortie éducative 
Le plan devra être adapté si on passe à une autre phase. 

https://ecoledesbatisseurs.nbed.nb.ca/covid-19


4 Levée de la réunion   Levée de la réunion à 20h05 
Proposée par Martin Sénéchal 
Appuyée par Michèle Benoît-Daigle 

  



ODJ – rencontre du 4 octobre 2021 

 

CPAÉ – ÉCOLE DES BÂTISSEURS – ORDRE DU JOUR 

Date : le lundi 4 octobre 2021 
Rencontre virtuelle TEAMS 

Heure : 19 h 

1 Points de gestion 

A) Ouverture de la réunion  

B) Adoption de l’ordre du jour 

c) Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre 

2 Points de suivis 

A) Suppléance (Sylvie Legault) 

3 Points d’information 

A) COVID - Plan de prévention (Sylvie Legault) : https://ecoledesbatisseurs.nbed.nb.ca/covid-19 

B) Formation (Sylvie Legault) : lien - https://francophonesud.nbed.nb.ca/parents-et-
communaute/comite-parental-d-appui-a-l-ecole-cpae  

C) Dispense – hymne national (Sylvie Legault) 

https://ecoledesbatisseurs.nbed.nb.ca/covid-19
https://francophonesud.nbed.nb.ca/parents-et-communaute/comite-parental-d-appui-a-l-ecole-cpae
https://francophonesud.nbed.nb.ca/parents-et-communaute/comite-parental-d-appui-a-l-ecole-cpae


D) Mise à jour CED (Raphaël Moore) 

4 Affaires nouvelles 

A) Évènements à souligner (Caroline Foisy) 

B) Déterminer les dates des prochaines rencontres 

6) Levée de la réunion 

 


